



Schuljahr 2022/23
Schulleiterrundbrief an die Eltern – Nr. 04
Würzburg, 30.09.2022

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

Ihre Kinder haben es Ihnen bestimmt schon mitgeteilt: An unserer Schule hat es heute gebrannt. Insgesamt dürfen wir – trotz aller Aufregung – Entwarnung geben. Die Fakten zur Transparenz:

- Im Vorraum der Jungentoilette der Mittelschüler im Osttrakt hat *ein Handtuchabroller* gebrannt.
- Durch den Rauchmelder wurde die *hauseigene Sirene* in Gang gesetzt.
- Alle Schülerinnen und Schüler der Grund- und Mittelschule haben daraufhin mit ihren Lehrkräften koordiniert und zügig das *Schulgebäude verlassen* und sich am vereinbarten *Sammelpunkt* auf der oberen Terrasse aufgestellt. Das Gebäude war in wenigen Minuten komplett evakuiert! Nach Feststellung der Vollzähligkeit führten wir Schüler an sichere Orte: die *Grundschüler in der Turnhalle*, die *Mittelschüler ins Theater*.
- **Es kam weder Kinder, noch Jugendliche oder Lehrpersonal zu Schaden.**
- *Feuerwehr, Polizei und Rettungswagen waren sehr rasch zur Stelle und* sperrten den betreffenden Gebäudeteil ab. *Das Feuer war sehr schnell gelöscht, da „nur“ der Handtuchhalter gebrannt hatte.* Das Feuer war nicht einmal bis in den Toilettenraum nebenan vorgedrungen, es hat sogar nicht einmal der zweite Handtuchspender im Vorraum gebrannt. Der Rauch jedoch strömte in die Nachbarräume aus. Die Feuerwehr lüftete dementsprechend.
- Bereits ab 13 Uhr herrschte wieder *Normalbetrieb*: Schulmensa, Mittagsbetreuung und OGTS laufen wieder ohne Einschränkung.
- *Die Brandursache* ist noch unklar. Feuerwehr und Polizei ermitteln.

Fazit:

Wir hatten Glück im Unglück, kein Mensch kam zu Schaden. Wir möchten uns bei allen Lehrern und dem pädagogischen Personal bedanken, die rasch, konsequent und zielstrebig gehandelt haben. Wir danken aber auch allen Schülerinnen und Schülern, die sehr gut den Anweisungen der Lehrer Folge leisteten. Besonderer Dank, besser noch, *besonderes Kompliment an Feuerwehr, Polizei und Rettungsdienststelle*, die super rasch und kompetent zur Sache gingen!

Der Einsatzleiter der Johanniter und wir von der Schulleitung sprachen in der Turnhalle mit den Grundschulkindern über den Brand, gaben Entwarnung und versuchten so der Verunsicherung und eventuellen Verängstigung der Kinder zu begegnen; mit den Mittelschülern hatten wir bereits auf der Terrasse zum Vorfall gesprochen.

Bitte:

Bitte sprechen Sie mit Ihrem Kind zu Hause sachlich über die o.g. Vorgänge – sofern das Kind danach fragt bzw. Sie den Eindruck haben, dass ein Gespräch helfen kann, Ihr Kind zu beruhigen. Vielen Dank! Wir werden von unserer Seite aus am Dienstag mit den Kindern über den heutigen Tag sprechen.

Trotz allem wünschen wir Ihnen ein erholsames – verlängertes – Wochenende. Lassen Sie uns den „Tag der Deutschen Einheit“ am 3. Oktober dankbar - und in Demut – feiern. Er ist ein historischer Friedenstag für unser Land, insbesondere in Anbetracht der aktuellen politischen Lage in Europa.

Mit freundlichen Grüßen,

Ihre Mönchbergschulleitung

Alban Schraut
Schulleiter

Jörg Kerber
Stellv. Schulleiter

Susanne Bremer
Rektoratsassistentin